Einzelarbeit:

Falls Künstliche Intelligenz als Hilfsmittel für die Arbeit verwendet wurde, ist folgender Text

wörtlich zu übernehmen und vom Verfasser/ von der Verfasserin eigenhändig zu unterschrei-

ben:

Ich erkläre hiermit, dass ich diese Arbeit selbstständig verfasst und keine anderen als die

angegebenen Hilfsmittel benutzt habe. Alle Stellen, die wörtlich oder sinngemäss aus Quel-

len entnommen wurden, habe ich als solche kenntlich gemacht. Als Hilfsmittel habe ich

Künstliche Intelligenz verwendet. Sämtliche Elemente, die ich von einer Künstlichen Intel-

ligenz übernommen habe, werden als solche deklariert und die genaue Bezeichnung der ver-

wendeten Technologie wird angegeben. Mit der Überprüfung meiner Arbeit durch eine Pla-

giats-Software erkläre ich mich hiermit einverstanden. Mir ist bekannt, dass andernfalls die

Arbeit mit der Note 1 bewertet wird bzw. der Senat gemäss Artikel 36 Absatz 1 Buchstabe

o des Gesetzes vom 5. September 1996 über die Universität zum Entzug des aufgrund dieser

Arbeit verliehenen Titels berechtigt ist.

Originalunterschrift

Ort und Datum

Vorname Nachname (gedruckt)

Der Text in Englisch lautet wie folgt:

"I hereby declare that I have written this thesis without any help from others and without the use of documents and aids other than those stated above. I have mentioned all used sources and cited them correctly according to established academic citation rules. As supporting tools I have used Artificial Intelligence. All elements that have been generated with the help of Artificial Intelligence are declared as such and the exact name of the technology is disclosed. I hereby agree that my thesis will be checked for plagiarism by a detecting software. I am aware that otherwise the thesis will be rated with the grade 1 resp. that the Senat is entitled to revoke the degree awarded on the basis of this thesis, according to article 36 paragraph 1 letter o of the University Act from 5 September 1996."

Signature

Place and Date First name last name (printed)

Gruppenarbeit:

Wenn es sich um eine Gruppenarbeit handelt, ist vor der Selbstständigkeitserklärung auf einer

eigenen Seite zu vermerken, welcher Studierende welchen Teil der Arbeit schriftlich verfasst hat. Im Fall einer Gruppenarbeit und der Verwendung von Künstlicher Intelligenz als Hilfsmit-

tel lautet die Selbstständigkeitserklärung wie folgt und ist wörtlich zu übernehmen und von den

Verfassern eigenhändig zu unterschreiben:

"Wir erklären hiermit, dass jeder von uns an dieser Arbeit mit selbstständigen Teilen beteiligt

war. Wir erklären ferner, dass wir keine anderen als die angegebenen Hilfsmittel benutzt haben.

Alle Stellen, die wörtlich oder sinngemäss aus Quellen entnommen wurden, haben wir als sol-

che kenntlich gemacht. Als Hilfsmittel haben wir Künstliche Intelligenz verwendet. Sämtliche

Elemente, die wir von einer Künstlichen Intelligenz übernommen haben, werden als solche

deklariert und die genaue Bezeichnung der verwendeten Technologie wird angegeben. Mit der

Überprüfung unserer Arbeit durch eine Plagiats-Software erklären wir uns hiermit einverstan-

den. Es ist uns bekannt, dass andernfalls die Arbeit mit der Note 1 bewertet wird bzw. der Senat

gemäss Artikel 36 Absatz 1 Buchstabe o des Gesetzes vom 5. September 1996 über die Uni-

versität zum Entzug des aufgrund dieser Arbeit verliehenen Titels berechtigt ist."

Originalunterschrift

Ort und Datum

Vorname Nachname (gedruckt)

Der Text in Englisch lautet wie folgt:

"We hereby declare that each of us has contributed their part to this thesis without any help from others. Furthermore, we declare that we have written it without the use of aids other than those stated above. We have mentioned all used sources and cited them correctly according to established academic citation rules. As supporting tools we have used Artificial Intelligence. All elements that have been generated with the help of Artificial Intelligence are declared as such and the exact name of the technology is disclosed. We hereby agree that our thesis will be checked for plagiarism by a detecting software. We are aware that otherwise the thesis will be rated with the grade 1 resp. that the Senat is entitled to revoke the degree awarded on the basis of this thesis, according to article 36 paragraph 1 letter o of the University Act from 5 September 1996."

Si	gnatui	(
----	--------	---

Place and Date First name last name (printed)